

全県民の願い

くらし、福祉 最優先の県政

全構成員が立ち上がり、200万対話やりきれば勝利！



「憲法どおりの兵庫にむけて！」
田中耕太郎サポーターズ ニュース

あと三日、「変えよう県政」の声を
あまさず、田中耕太郎へ

二〇〇九年七月二日 第二十三号
憲法県政の会
(部内資料)
TEL078 362-1805
FAX078 362-1814

事務所への激励電話

伊丹・60代の女性

選挙公報に福祉優先と書いてあったので電話した。息子と2人暮らし。生活保護を受けている。今の知事には誠実さが無い。絶対田中さんになってほしい。

尼崎・男性

障害2級で年金6万円しかもらっていない。医療費があがるのは許せない。現知事は福祉を削るのでやめてもらいたい。田中さんのビラに福祉優先と書いてあった。応援しています。



JR垂水駅での早朝宣伝 夕方 JR兵庫駅にて、全商連国分稔会長とともに 医療費負担増許せない！（西神中央駅前）



投票日まで、あと三日となりました。候補者カーへも、選挙事務所へも、街頭演説中にも、「くらし、福祉最優先、変えよう！兵庫県政」の呼びかけに、共感と期待の声、切実な願いが寄せられています。こうした声に応えるために、すべてのサポーターに「200万対話をやりきり、勝利しよう」との訴えを届けましょう。「変えよう！兵庫県政」の声を、あまさず田中耕太郎へと結びつけましょう。

【尼崎労連】連日、住友門前で労働者にビラ配布

尼崎労連は、六月三十日雨の中、住友金属で出勤時宣伝を行い三百枚配布。一日は住友精機で十人で五百枚配りました。連合の組合もまいていきましたが、「田中耕太郎をよろしく」と言って配布しきりました。

【兵商連・姫路民商】十一人で二時間商店街をメガホン宣伝

姫路民商は、一日午前、十一人で大手前通りから御幸通りをメガホン宣伝を行いました。おばちゃんから「兄ちゃん元気ないで」と励まされ、市場の知り合いの人にビラを渡し、「田中耕太郎をお願いします」と二時間練り歩きました。最後には「田中さん入れてきたで」と声をかけられました。



1日夕、新長田一番街モモタロウへ出発(上)、1日午後、元町大丸前、年金者組合13人でプラスターも使い380枚配布



このニュースは「会」の活動内容を掲載して、加盟団体、地域の会と会員のみなさんにお届けするものです。このニュースを受け取った団体、地域の会は構成員に届けてください。メール登録されている加盟団体、地域の会にはPDFでも送信しています。

個人演説会にご参加を

- 2日(木)
 19:00 尼崎・園田地区会館
 19:00 三田・キッピモール
 19:00 西区・区民センター
 19:00 加古川市・加古川公民館
 19:00 太子町・太子町あすかホール2F

- 3(金)
 19:00 宝塚・アピアホール
 19:00 西宮・北口・大学交流センター6F
 19:30 加東・兵庫土建加東支部3F
 19:30 西脇・西脇市民会館
 19:00 赤穂・赤穂ハーモニーホール学習室

田中候補 街頭からの訴え

- 2日(木)
 8:00 JR姫路駅南口
 8:20 姫路市役所
 9:45 姫路市・中河原市営住宅前(広畑区)
 10:20 姫路市・矢倉県営住宅前(飾磨区)
 10:55 姫路市・リバーシティ飾磨
 11:30 姫路市・白浜高層住宅前
 12:10 姫路市・山陽電鉄大塩駅前
 15:00 加古川市・ヤマトヤシキ前
 15:30 加古川市・東加古川サティ前
 16:00 加古川市・二俣川重社宅
 16:40 JR土山駅北
 17:30 JR西明石駅(在来線側)
 18:20 明石市・JR大久保駅北

- 3日(金)
 7:00 JR伊丹駅
 8:40 伊丹市役所
 10:00 伊丹市・中野天神川団地
 10:45 宝塚市・イズミヤ前
 11:10 宝塚市・阪急逆瀬川駅前
 11:55 宝塚市・宝塚市・山本丸橋県営住宅
 15:45 山陽電車姫路駅前
 石井郁子共産党副委員長来援
 17:30 三宮センター街東口
 山下芳生参院議員来援
 18:10 中央区・元町駅東口

日本共産党
 山下よしき参院議員支援に
 7月3日(金)午後5時30分
 三宮・センター街東口
 7月3日(金)午後7時
 宝塚・逆瀬川アピアホール

日本共産党
 石井いく子副委員長・衆院議員
 山田兼三元南光町長
 7月3日(金)午後3時50分
 山陽電車姫路駅南



JR川西池田駅から阪急・能勢電の駅を結ぶ連絡橋で



30日明石演説会、会場いっぱい
 石川康弘代表幹事、県政変換を訴え

【川西の会】「雨の中、オレンジ宣伝がんばる、演説会参加者からオレンジメッセージ」
 「オレンジ大作戦」は雨の中、各団体がオレンジ色を身につけ二十五人が参加。ビラを受け取った方が、「なぜビラに名前がのつてないのですか?」との質問に会話がはずんだり、「田中耕太郎をひろげたら良いねんね!」と笑顔で応えてくださるなど。参加した方が元気になりました。
 三十日は候補者カーが川西入りしましたが、夕方、川西能勢口駅前についた時はどしゃ降り。そんな中、保育士さんが、「こども達の育ちを保障するためにも今の保育制度を守っていききたい!」と訴えました。雨の中、立ち止まって話を聞いてくださったり、車の中から手を振ってくださる方など、たくさんの方の激励をいただきました。
 演説会では、候補者カーから降りて駆けつけた田中耕太郎候補の話に、笑いあり、相槌あり、拍手あり...。やさしい人柄に触れ、参加されたほとんどの方から、「必勝」「がんばってください」などの「オレンジメッセージ」が届きました。【現地のサポーターからの通信】

【丹波の会】篠山を行く「カーからの報告」
 篠山口の宣伝はいつも朝六時半から七時半です。その時間を過ぎると乗降客はぐんと減ります。雨が降っていたので、駅の通路でマニフェストを配りました。広い篠山を宣伝車が走るのには、時間がかりますが、何とか全域を走り回りました。写真は篠山市京町市営住宅の近くで、街頭演説をする星原県議と岡前元市議です。



西宮のサポーターより
 知事選川柳
 震災を 期待する知事 県の恥
 ・「関東大震災で関西復権」チャンス発言
 派遣切り する会社には 二百億
 ・パナソニックに莫大な補助金
 保健所を 減らしウイルス 大暴れ
 ・県下二四カ所あった保健所が一四カ所に
 飛行場 つくつて 病院 減らす知事
 ・塚口病院はつぶして、神戸空港に巨額、
 せつかくの 子ども医療費 知事が邪魔
 ・「新行革」で「子ども医療費無料化」も後退